
Secondo consiglio comunale. Cosa è successo.  

 

Durante il consiglio comunale ci è stato comunicato dal Sindaco che la delega allo sport sarebbe 
stata data al consigliere Allori. Sul punto avrei preso parola, ma il consigliere Allori nel suo intervento 
ha subito sgomberato i dubbi circa possibili conflitti d’interessi sollevati sui giornali. Rimarchiamo, 
comunque, il fatto che se il Sindaco cede questa delega dopo averla tenuta per cinque anni, 
confermandoci che nel precedente mandato i risultati non sono stati buoni e che il tema sport verrà 
messo in secondo piano. 

 Ho presentaro la nostra interrogazione elaborata come PD e Agliana in comune, su quanto 
successo nel consiglio Comunale del 15 luglio. Consiglio durante il quale sono state composte le 
commissioni. Non siamo qui a difendere il consigliere Nerozzi che è distante da noi per come 
intendiamo la politica, la trasparenza e la qualità della cosa pubblica. Volevamo chiarimenti 
sull’esistenza o meno di una rinuncia formale del consigliere Nerozzi. Il sindaco ci ha risposto che non 
esiste una risposta scritta, sostendno che quello che abbiamo letto sui giornali fosse solo un disguido 
tecnico. Per noi è la conferma non solo che la maggioranza è già spaccata, ma soprattutto della 
mancanza di trasparenza di fronte alla cittadinanza perché per due settimane si sono fatte 
dichiarazioni discordanti. La comunità necessita di verità e trasparenza, non dichiarazioni 
contraddittorie e non vere. Su questo punto ci siamo dichiarati non soddisfatti. 

 Sulle variazioni di bilancio, abbiamo fatto presente che il modo di operare di queste settimane non 
è stato corretto, in quanto dall’amministrazione sono arrivate documentazioni parziali e in ritardo che 
non hanno permesso un approfondito studio delle varie modifiche. Sono stati chiesti chiarimenti per i 
tagli previsti, come i 40.000€ alla società della Salute, i 10.000€ per i centri estivi e il taglio della 
manutenzione dei cimiteri da 125.000€ a 60.000€ nonostante da tempo sia oggettivo lo stato di 
abbandono in cui sono. Sul punto 3 e 4 come PD abbiamo votato contro. 



 Sull’ultimo punto all’ordine del giorno, quello sulla definizione degli indirizzi per la nomina di 
rappresentanti presso enti, ci siamo astenuti. 

 


